

2年生は中学校の中核学年
～学習・生活・諸活動を
充実させよう～

幹

森町立旭が丘中学校第2学年
学年通信 第6号
令和2年5月29日(金)
文責：太田 慎也(学年主任)

学校再開から1週間。6月からは「挑戦」のステージ!



学校が再開され、学校生活のリズムに身体は慣れてきましたか？今週は45分授業で部活動のない1週間でした。来週からは部活動も再開されます。新しい顧問のもとで活動を行う部活動が多いですね。3年生を支える後輩として、そして1年生を迎える先輩として、自分自身はもちろん、チーム全体の力の向上につながる活動を目指せるとよいと思います。

また、授業では5教科の確認テストを行いました。確認テストに向けて目標をもって学習に取り組んでいたと思います。ところで、返却されたテストについて、自分の答案の分析ができましたか？その目標を達成できたのか、なぜ達成できた(できなかった)のかを振り返ることがまず大切です。さらに、自分が分かっていること、そうでないことをはっきりさせて、今後どのように学習を進めていけばよいかを考え、それを実行することまでできれば、自分の力は高まっていくでしょう。期末テストは当初の予定から1週間延期されて、6月25日(木)に行われることになりました。確認テストを期末テストにつなげていきましょう。

【今週のリーダー会の様子】

25日(月)の放課後に、リーダー会及び教室整備を行いました。各学級のリーダーが中心となり、学級目標について考えたり、座席の配置について話し合ったりしました。また、季節に合ったイラストを背面黒板に描き、教室の環境を整えている生徒も見られました。これから学校全体のリーダーを担っていくことを見据えて、リーダー性を発揮しながら学級をまとめていこうとする姿や、よりよい学級づくりのために積極的に行動する姿を、多くの生徒から見られることを期待しています。

座席はどうしたらいいと思いますか？



学習委員は前の方にするといいと思います。

どんなクラスにしたいと考えてる？



6月に合うイラスト…何を描こうかなあ？

